22.05.2020г.                                                                                                      6-А класс.
Тема. Повторение. Правописание наречий.
1. Просмотрите видеосюжет. Для этого нужно зажать клавишу Ctrl и «кликнуть» в данную ссылку ( обращаем внимание на дефисное написание и повторяем ): 
https://www.youtube.com/watch?v=ZPbiAaqkgBo
	2. Работаем с таблицей ( устно).

	                           Слитно
	                              Раздельно

	                                  Наречия, образованные от существительных.

	не употребляемых без предлогов в современном русском языке
вдребезги, исподтишка, наутек
	с предлогами без, до, под, в, на, за, с.
без ведома, до отказа, в старину, на бегу, за полночь

	с предлогом в и корнем -пол-.
вполоборота, вполголоса, вполсилы
	на гласную, если предлог заканчивается на согласную.
в охапку, без устали, без оглядки

	внутрь наречия нельзя вставить определение
наотрез, вприпрыжку, сплеча
(Сравните: потянуться вбок — толкнуть в (правый) бок)
	от двух существительных с предлогами
в конце концов, бок о бок, из века в век

	
	предлог в, на +существительное во мн.ч. на днях, в сердцах, на радостях

	                                 Наречия, образованные от прилагательных.

	В краткой и полной форме
вплотную, вслепую
	на гласную
в открытую

	      Наречия, образованные от собирательных количественных числительных.

	с приставками в-, на-
вдвое, надвое
	с приставкой по-
по трое, по семеро, по двое

	Наречия с пространственным и временным значением.
вверху, ввысь, вдали, вначале
	



2. Повторяем правописание наречий на примерах ( устно).
1)  Не серьезно, а в шутку (т.к. есть противопоставление с союзом а).
2)  Блестяще (т.к. во всех наречиях пишется после шипящих гласная о в ударной позиции, в этом наречии е в безударной позиции).
3)  Интересно (т.к. наречие образовано от прилагательного интересный, в суффиксе которого пишется н).
4)  Начисто (т.к. на конце наречия с приставкой на пишется гласная о, в остальных – а с приставками из, до, с)
5)  Слегка (т.к. на конце наречия с приставкой с пишется гласная а, в остальных – о с приставками в, на, за)
6)  Бок о бок (т.к. пишется в три слова), остальные через наречия через дефис
7) Невтерпеж (т.к. во всех наречиях пишется ь после шипящих, это слов является исключением).

3. Перепишите, раскройте скобки, допишите недостающие буквы и знаки  подчеркните « лишнее слово».
1)  (Не)лепо, (не)престанно,(не)серьезно, а в шутку, сказал (не)серьезно, (не)легко
2)  горяч…, хорош…, блестящ.. , свеж…, нагиш…м
3. убежден(нн)о, торжествен(нно) , интересн(нн)о, медлен(нн)о, мужествен(нн)о.
4)  досух…, издавн…,справ…, начист…, сначал…
влев…, наскор…, засветл…, слегк.., занов…
5)  (по)старому, бок(о)бок,(во) первых, еле(еле), (по)лисьи
6)  вскач…, настеж…, невтерпеж…, проч…, наотмаш…
4. Спиши. Вставь пропущенные буквы, объясни правописание ( устно).                                        Издавн__, слев__, достаточн__, справ__, дотемн__, достойн__, засветл__, издалек__, намертв__, дословн__, начист__, занов__, длсух__, наглух__.
3. Дом. задание. Повторить правописание наречий.
